

VOLUMINIZACIÓN ABDOMINAL: Innovadora técnica de cirujano plástico chileno que revoluciona la estética corporal en el mundo



Los últimos siete años, el reconocido médico Stefan Danilla ha puesto el nombre de Chile entre los más destacados del planeta gracias a su técnica RAFT (Rectus Abdominis Fat Transfer), que entrega un abdomen definido y atlético sin perder la naturalidad. Así, su procedimiento plástico se ha transformado en el favorito de estrellas, influencers y hasta reinas de belleza que buscan realzar su figura.

La técnica RAFT utiliza el propio tejido graso del paciente y redefine su abdomen suavemente, con resultados impactantes. "Mejora áreas del cuerpo retirando o aportando grasa a lugares específicos para dar a la silueta más armónica y definida, acorde a los estándares de belleza actuales", explica el doctor Danilla, mientras añade que el procedimiento habitualmente combina liposucción, lipoinyección y técnicas escisionales como la abdominoplastia.

"Esta técnica brinda un resultado armónico, rejuveneciendo el abdomen y la musculatura del torso, al aportar volumen de manera natural a la musculatura". El procedimiento se ha aplicado en los centros estéticos más exclusivos de Europa y California, es aclamada por colegas y adoptada por clínicas de cirugía plástica de lujo. Y como si eso no fuera suficiente, el Doctor Danilla ha sido recientemente galardonado en Italia, donde fue elogiado por su innovadora visión.



Reconocimiento internacional

Asimismo, el médico chileno ha presentado su técnica en cirugías de demostración y ha sido invitado a los congresos de cirugía plástica más destacados del mundo. Sólo este año ha sido speaker en el Congreso Americano de Cirugía Estética (ASAPS) en Vancouver, el IMCAS en París – el evento de estética más grande del mundo con más de 17 mil asistentes este año –, el exclusivo CATBBAS en el Hospital Universitario de Bruselas, el Congreso de la Sociedad Brasile-

ña de Cirugía Plástica, y el International Society of Aesthetic Plastic Surgery (ISAPS). Un recorrido impresionante para este experto, considerado hoy uno de los mejores cirujanos de contorno corporal a nivel mundial, quien también posee más de 100 publicaciones en revistas científicas y capítulos de libros especializados en cirugía plástica.

Desde Brasil hasta Dubái, y pasando por los centros estéticos más exclusivos de Europa y California, la técnica de Danilla ya es la favorita de hombres y mujeres que prefieren transformaciones que realcen sus figuras sin sacrificar lo natural y sin estigmas de cirugía.

"La cirugía de contorno corporal ha demostrado ampliamente mejorar múltiples aspectos de la vida de las personas, no sólo en cuanto a autoestima, sino también respecto de su autoimagen, vida sexual y el desempeño social. Molestias físicas y psicológicas asociadas al llamado "abdomen de delantal", por ejemplo, se ven aliviados". Así la vida de las pacientes se ve notablemente mejorado, enfatiza el doctor Stefan Danilla.



Una prueba de ello es que su agenda en Clínica Aurea en Vitacura tiene un año de espera para pacientes nuevos.

Si alguna vez sueñas con una transformación que realce tus curvas sin sacrificar la naturalidad, el Dr. Danilla y su técnica RAFT podrían ser la opción de lujo que estás buscando.